



Herzlagerzeitung, Sonntag, 16. Juli 2017

DIE HÜ POST

DIE GALOPPIERENDEN NEWS AUS DER WELT VON RÖSSLI HÜ

„NICHT OHNE MEIN RÖSSLI!“

Schon vor 16.00 Uhr standen ungeduldige Herzkinder vor dem Lagerhaus. Schwere Koffer wurden in das Haus geschleppt und das feine Apéro wurde langsam aber sicher geplündert. Dann war es endlich so weit: die Eltern reisten ab! Herzlager!

Gerade zu Beginn machten wir die Bekanntschaft mit Onkel Peter (75), ein Urgestein der Gaiser Holzschnitzkunst. Doch langsam gehen seine Ideen aus. Die Teilnehmer_Innen des Herzlagers brachten ihn in seiner Werkstatt auf eine neue Idee: Ein farbiges Holzpferd auf Rädern soll es sein!



Nachdem sich alle bei Hörnli und Ghacktem gestärkt hatten, konnten die Kinder bereits das fertige Rössli bestaunen. Schweren Herzens mussten sie erfahren, dass Onkel Peter sein Prachtstück für einen Taler unter die Leute bringen möchte.

Agenda: Nächster Auftritt von „The Whü“: Singsang, Sonntag 16.07.17 auf der Spielwiese.

Doch keiner war bereit, solch einen hohen Preis zu bezahlen. Dem Rössli war das gerade recht: unter Tränen bittet es den Meister, bei ihm bleiben zu dürfen. Onkel

Peter tauft das farbige Holzpferd liebevoll Rössli Hü.



Witz

Was macht „Hütschi“? (Lösung unten¹)

Man munkelt...

...dass es egal ist ob man Hörnli-und-Ghackets mit Apfelmus vermischt oder getrennt isst. (Anm. d. Red.: der Salat macht den Unterschied)

...dass die Leiter eigentlich besser Kubb spielen als sie vorgeben.

Spielnachrichten

- *Werwölfe*: Der Kampf war knapp, aber die ... haben knapp vor den gewonnen

- *Stadt/Land/Fluss*: Julia, unsere Kardiologin, führte in der Halbzeit mit grossem Vorsprung das Spiel an.

- *Monopoly*: Marina hat in einem harten Spiel Nima alles abgenommen.

Verkehrsnachrichten

- Stau auf der Luftlinie zwischen Hirschboden und Post Gais aufgrund erhöhtem Ferienpostaufkommen.

¹ Das erkältete Rössli Hü im Herzlager (von Joel K. (10))